



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

ENSAYO

“UNIDAD III”

Alumno: Lizbeth Anahi Ruiz Cordova

Docente: Sandra Daniela Guillen

Materia: Taller del emprendedor

Grado: 7° Grupo: “B”

Comitán de Domínguez, Chiapas; 12-Noviembre-2021

INTRODUCCION

El siguiente trabajo es para describir los diferentes temas que se abordaran y dando un ejemplo de cada uno de ellos. Pues es necesario saber cada uno de los temas ya que nos ayudara abordar a como trabajar en conjunto con el equipo de trabajo, tener organización e ideas necesarias para llevar a cabo un plan emprendedor.

La relación entre las áreas operativas y el proceso administrativo van muy de la mano ya que se necesita de ello para llevar y sacar adelante una empresa o algún negocio en mente. Por parte del área administrativa requiere el desempeño constante de ciertas responsabilidades de gestión. Estas responsabilidades a menudo se denominan colectivamente funciones de gestión. Aunque sus nombres son diferentes, estos roles son ampliamente reconocidos por académicos y gerentes profesionales.

“ELABORACION DEL REPORTE”

Memoria descriptiva:

Tiene como objetivo establecer datos espaciales técnicos, el proyecto de implementación propuesto parte de la via general a la especial y especifica; el proyecto final, los materiales y el sistema constructivo deben ser presentados a contratación, costo aproximado, cronograma de actividades y el personal requerido, entre otros. Para ello se necesita de los siguientes apartados:

- Portada
- Introducción
- Información general de la empresa
- Croquis de localización y descripción
- Marco legal
- Descripción del proyecto
- Etapas del proyecto
- Servicios requeridos
- Presupuesto y mano de obra
- Fotografías actuales
- Documentación complementaria

Elaboración de los documentos de cada área para la auditoria

La actividad de verificar la corrección contable de las cifras de los estados financieros; esto es revisión real de los registros y fuentes contables para determinar la razonabilidad de los registros contables. Muestra cifras derivadas de sus estados financieros. La necesidad de una auditoria. Los estados financieros son indiscutibles; los administradores e inversionistas necesitan como elemento

importante tomar una decisión y para ello es necesario comprender la situación financiera de la empresa.

Las áreas que gestionan o en las que se desean invertir, en segundo lugar es asegurarse de que esta situación financiera está en consonancia con la situación real de la empresa.

La decisión de directores o inversionistas es producto de múltiples factores como lo son la experiencia, tendencias del mercado, recursos disponibles, capacidad instalada entre otras. Uno de los cuales es el factor básico para poder hacer una inversión segura.

Elaboración de minutas de las juntas de trabajo

Son las notas tomadas en la reunión para salir del asentamiento, es un documento que contiene toda la información revisada y los acuerdos alcanzados en el momento, como también contando con la misma información de los demás para así poder tener un seguimiento de las de información o planes que se llevaron a cabo.

Este será un texto libre, no tiene formato estrictamente establecidos o existe libertad relativamente con su elaboración y aunque esta es de forma libre debe de contener dichos puntos importantes para poder así decir que es una minuta del trabajo.

Elaboración de los estados financieros

Son resúmenes de los resultados de las diferentes operaciones económicas de la empresa, pues en un periodo determinado o con una fecha establecida para su elaboración como su finalización.

El objetivo de ello es elaborar estados actuales de cómo se encuentra la empresa económicamente, si en realidad la manera en cómo se está trabajando está siendo buena para la ganancia o si realmente se necesita de hacer cambios para mejorar la entrada de recursos.

En ella se lleva un control de las entradas y salidas de los recursos por eso es de suma importancia tenerla en cuenta para la realización de una buena contabilidad.

CONCLUSION

Cada uno de los temas se me hace de suma importancia para la elaboración de una empresa pues nos ayudara a saber si en realidad está funcionando o no, si no es así entonces nos servirá para reevaluar la situación de la empresa como también para poder mejorarla.

Por ello se me hace necesario saber el significado y el cómo abordar cada punto, pues al ser primerizos y con ganas de emprender nos ayudara a como comenzar y por dónde empezar para una buena administración.

BIBLIOGRAFIA

Antología taller del emprendedor, (2021), universidad del sureste, Comitán Chiapas.